

AGRICULTORES LOGRAN AVANCE DE PROYECTO

MARCHA "CACHETONA"



Primera marcha organizada donde venen babes portátiles. JAVIERA

Maria Cecilia Castillo fue vestida de

SHIRLEY SANDI
sandi@laprensa.com

En un lado sonaban Los Tigres del Norte y en el otro los boyeros iban con sus yuntas para colocarse al frente del mar de gente.

Estas fueron algunas de las escenas que se vieron ayer durante la "madre de todas las marchas" convocada por líderes de agricultores y ganaderos para protestar y que no les suban los impuestos que pagan por sus tierras.

Quizá no fue la "madre" de las marchas, pero tampoco fue la "abuelita" o la nietilla oscurriada. No llegaron las 20 mil personas prometidas, pero sí llenaron bien, bien unas seis o siete cuadras de la avenida Segunda de Chope.

Se puede decir que estuvo "cachetona".

Muchas historias. El boyero de Eacani Juan Rafael Sandi fue uno de los asistentes.

Llegó con sus dos bestias, Gilguero y Gavilán, para pedirles a los diputados que aprueben una ley que les rebaje el monto que deben pagar en las "munis".

"Tengo una hectárea en barrio El Carnet, ahorita pago cuarenta mil por semestre, pero ya más no puedo. Ahí siembro lechuga, culantro y riñano, pero como la situación está tan dura a veces me tengo que ir a hacer fletos con los boques jalando caña, leña y poodra, porque la plata no alcanza", aseguró.

Maria Cecilia Castillo, de San Rafael de Alajuela, llegó a manifestarse vestida con traje típico.

Dice que le gusta mucho lo nuestro y que debemos resguardar las tradiciones.

"Este proyecto es nefasto, nos oponemos a más impuestos y al alto costo de la vida", sostuvo esta campesina que siembra maíz, frijol y culantro.

Guido Vargas, secretario general de UPA Nacional, afirmó que

HISTORIAS

DESDE OSA



Maribel Monge y su hija Maria Cristina llegaron desde La Quevede de Osa.

GUAYMIES



La familia (y asimismo apellido) Rodríguez llegó desde Laurel. Ellos siembran papa.

CON BANDERAS



Efraín Ortega, líder de Pérez Zeledón, llegó con unos mil colegas de la zona.

las munis no difieren para fijar los montos a cobrar y les arrean como si lo que tuvieran fueran complejos turísticos u otros negocios que dejan más plata.

Lo lograron. Al final tanto más se tuvo buenos resultados.

Los diputados aprobaron ayer una moción para poner en primer lugar de la agenda el proyecto que ajusta los impuestos.

Por otra parte, los alcaldes están chivas porque dicen que los grandes terratenientes y fincas agricultoras y ganaderas, se están aprovechando para no pagar lo que deben.